

■ Restaurant Wienecke: Zum Grünkohl wird Jazz serviert

Welche Musik passt wohl am besten zum Grünkohl? Wildecker Herzbu-ben? Das Niedersachsen-lied? Im Hotel & Restaurant Wienecke ist man anderer Meinung: Hier wird Grün-kohl mit Jazz serviert.

Wienecke brachte ein Wortspiel auf die Idee: „Am Anfang gabs fünf Wortpaare. Eines davon war Blumenkohl und Blues.“ Nur gut, dass er sich anders entschieden hat und daraus nichts geworden ist ...

Für ihre Gäste haben sich die Köche mächtig ins Zeug gelegt. Fast 30 Meter lang ist das Buffet mit Grünkohl, Sauerkraut, Kartoffeln, Bre-genwurst, Kassler und ge-räuchertem Schweine-bauch. Sehr würzig das Fleisch – bis auf das zu tro-ckene Kassler. Aber auch der Grünkohl – ohne sämi-gen Zusatz von Haferflocken und ohne mitgekochtes Fleisch – hätte ein bisschen mehr Brühe vertragen.

Wer den Event verpasst hat, bekommt natürlich bei Wienecke auch Grünkohl ohne Jazz. Inklusive Geträn-ke für 23,50 Euro abends und 18,50 Euro mittags, sonst für 9,50 Euro als Tel-lergericht.

kig
■ Restaurant Wienecke,
Hildesheimer Straße 380,
Telefon 0511/12 61 10.



GUTEN APPETIT MIT MUSIK: Jazz und Grünkohl – darauf muss man erstmal kommen.
Foto: Heusel



www.wienecke.de

